
アセットマネジメント地域懇談会の開催結果について 

 

1. 開催概要（募集内容） 

開催日時 

場所 

久喜地区 
令和 2 年 10 月 31 日（土）10：00～12：00 

久喜市役所本庁舎 4 階会議室 

菖蒲地区 
令和 2 年 11 月 7 日（土）10：00～12：00 

菖蒲総合支所 4 階第 1 集会室 

栗橋地区 
令和 2 年 11 月 7 日（土）14：30～16：30 

栗橋総合支所 2 階会議室 

鷲宮地区 
令和 2 年 10 月 31 日（土）14：30～16：30 

鷲宮総合支所 4 階会議室 

募集人数 各回 12 組（1 組 4 人以内、上限 20 分） 

 

2. 募集方法 

 参加者の募集方法は、以下のとおり 

広報くき 10 月号への掲載 

 市ホームページへの掲載 

公共施設へのポスター掲示 

市公式 SNS での情報発信（Twitter、ＬＩＮＥ、Facebook、メール） 

 

3. 開催方式 

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点より、個人（グループ）単位での面談方式で開

催した。 

資料を事前配布し、資料に対する意見や疑問等をアセットマネジメント推進課職員が

聴取する形式とした。 

 

4. 当日の参加状況 

久喜地区 1 名 

菖蒲地区 0 名 

栗橋地区 0 名 

鷲宮地区 0 名 

 

5. 得られた意見の概要 

・「適切な総量」を実現するために、施設分類別のあるべき値を設定し、その実現に向けた

個別施設の方向性を検討するとの流れは、妥当と考える。一部の施設分類について、施策

に基づく調整を要することも理解できる。 

資料１ 

事前申込がなかったため、 

開催していません。 



・市の現状や課題を踏まえると、統廃合の推進そのものには賛同する。始めるのが遅すぎた

くらいである。一方で、施設の保全については、適切に行う必要があると感じている。定

期的な点検や調査が必要不可欠であると考える。統廃合の推進と並行して、施設の維持管

理は徹底してほしい。 

・施設を集約化・複合化するタイミングを、施設の課題解決のタイミングをとらえて欲しい。

この際に設備の更新等を図ることが出来れば、非常に効率的である。 

・市民文化系施設ついて、類似用途の施設が狭い範囲に複数存在している現状は効率的とは

いえない。結果としていずれの施設も中途半端な機能や性能に陥ってしまっている。類似

する用途の施設は集約化することで投資の集中も可能となる。 

・当初の設置目的と実際の利用実態に乖離がみられる施設が存在する（産業系施設など）。

設置目的に応じた事業が行われていないのであれば、見直しを図るべきである。 

・施設名称は、時代や市民ニーズに応じたものとするべきである。例えば、公民館とコミュ

ニティセンターはどちらも貸室を目的とする施設であるが、設置の経緯や根拠法が異な

ることから、利用に際して微妙な差異が生じている。例えば公民館を全てコミュニティセ

ンター化し、利用の幅を広げるような方策が考えられるのではないか。 

・統廃合に伴って生じる空き施設については、早急に活用方策を検討し、実行に移さなけれ

ばならない。建物は一度利用を止めてしまうと、一気に傷んでしまう。時間を置いて再度

活用となった際に、新たに改修等の費用が生じるような事態は避けるべきである。 

 

6. 当日の様子 

 

 

 


